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The Object of Rotary

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、

これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある:

知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること;

職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識
し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものに
すること ;

ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること;

奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、
親善、平和を推進すること。

第１

第２

第３

第４

The 4-WAY TEST

１．真実かどうか？

２．みんなに公平か？

３．好意と友情を深めるか？

４．みんなのためになるかどうか？

言動はこれに照らしてから

ex.顧客に対し、最良の品質・最良の技術を提供しているか？

ex.従業員に対し、安全で快適な職場を提供しているか？

ex.納入業者に対し、公正で友好的な関係を築いているか？

ex.業界において公正かつ誠実であり、同業者とともに手を携え、
職業倫理の高揚に努めているか？

言行はこれに照らしてから行うべし
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ロータリーの目的

四つのテスト



今こそロータリーにイノベーションを
～公式訪問を終えて、第2550地区の未来像を思い描く～

国際ロータリー第2550地区
2017-18年度　ガバナー

太　城　敏　之〔宇都宮東ＲＣ〕

会員の高齢化の問題は
　　　　　　　第2550地区共通の課題

先月号のガバナーメッセージでも少し触れました
が、今年10月末をもって第2550地区の全51クラブ
の公式訪問を終えました。およそ４カ月間にわたる
訪問期間中、1700人余りのロータリアンの方々にお
目にかかれたことは、2017-18年度のガバナーとして
とても大きな収穫でした。

栃木県内を隈無く、東奔西走する中で気づいた
のは、長い歴史を有する老舗クラブほど会員の高
齢化が進んでいる点です。70歳代後半から80歳
代のベテラン会員の中には、やむなく運転免許証を
返納する方 も々おられ、毎月の例会等への参加が
難しくなっています。例えば、会員数が10人に満た
ないクラブでは会の運営にも支障を来すようになりま
した。

クラブに若い会員が入会し、世代交代が行われ
ることが望まれますが、少子高齢化の時代にあって
クラブ単独で解決策を見出すのは容易なことではあ
りません。

以上のようなクラブの高齢化の問題は、私たち
第2550地区共通の課題として捉えるべきだと考えま
す。

そのための手段として、会の規定や会費を見直
し、ベテラン会員の方 に々敬意を表する意味で「終
身会員」になっていただくなど、さまざまな方法が
考えられます。実際に第2550地区のクラブの中にも
規定を見直し、高齢会員の会費を半額にするなど、
先見の明をもって取り組んでいるところがいくつかあ

ります。
現時点で会員の高齢化が進んでいないクラブに

おいても、会員の平均年齢や65歳以上の会員の
割合等を把握したうえで、５年後、10年後のクラブ
像をイメージしてほしいと思います。そうすることで
今何をするべきか、どんな行動を起こすべきかが明
確になるはずです。

以上のような会費の見直しは、30歳代～ 40歳代
の若手会員の増強にも有効であると考えます。この
点に関してはさまざまな意見があることは承知してい
ますが、参加しやすい会にするためには現状に応
じてハードルを下げるなど、何らかの工夫が欠かせ
ません。

会員の高齢化の問題を回避するのも、結局はこ
の若手会員の増強にかかっています。新しい仲間
がどんどん増えることで新陳代謝が図られ、活性化
し、好循環をもたらすような組織づくりが急務です。

今回の公式訪問中、ガバナーとしての卓話の中
でも、「会員の高齢化」と「若手会員の増強」は
特に強調させていただいたテーマでした。

変化を恐れず未来を見据え、絶えずイノベーショ
ン（革新）を起こしていくことが、私たちロータリア
ンの使命であることを今一度認識していただきたい
と思います。

若手会員の増強が会の運営に好循環をもたらす
若手会員の増強が会の
　　　　　　　運営に好循環をもたらす
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ガバナーメッセージ



国際ロータリー第2550地区大会を10月13日、14日、15日の3日間、開催い
たしました。初日の 13日（金）は宇都宮カンツリークラブを舞台に記念ゴルフ
大会を、あいにくの雨にもかかわらず186名と多くの方々に御参加頂き開催い
たしました。14日（土）はホテルニューイタヤにて午後一時より会長幹事会と
地区指導者育成セミナーに釧路北ＲＣ足立功一氏を講師に迎え＜ロータリー
の変革とその未来＞についての講演を頂き、夕方からは地区内外からパスト
ガバナーや会長、幹事、地区役員等195名の参加者で石黒慶一ＲＩ会長代
理ご夫妻歓迎晩餐会を催しました。

15日（日）の本会議は朝から小雨模様の中、宇都宮グランドホテルを会場

に地区内外のロータリアンや招待学生を含む約1,100名の参加で盛大に開
催出来ました。石黒慶一　ＲＩ会長代理より＜不易流行＞としての危機管
理の重要性と、変わる事を楽しむのが成熟である、との卓話を頂きました。
また午前中はＴＶ・秘密のケンミンショーでお馴染みの田中章雄氏による＜
栃木県のブランド力ＵＰについて＞の記念セミナーを、午後は元ＲＩ会長田
中作次氏と元ＲＩ研修リーダー中村靖治氏による＜ロータリーを語ろう＞と題
し会場参加型の討論会にて、ロータリーに関する多くの質疑応答が出され
ました。閉会の点鐘の後は、参加者全員による＜手にてつないで＞の大
合唱で無事3日間の地区大会を終了しました。

地区大会記念ゴルフ大会　　　　　日 時：10月13日(金)
会 場：宇都宮カントリークラブ

　ゴルフ大会の優勝チーム並びに優勝者
団 体 戦 優 勝 　宇都宮東ＲＣチーム
一 般 の 部 優 勝 　明賀　一博（宇都宮ＲＣ）
シ ニ ア の 部 優 勝 　山岸　康夫（宇都宮陽東ＲＣ）
グランドシニアの部優勝 　阿部　英勝（栃木南ＲＣ）
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地区大会報告
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地区大会への御参加有難うございました。　 地区大会実行委員長　青木格次 〔宇都宮東〕

RI 会長歓迎晩餐会

会 場：：ホテルニューイタヤ

日 時：10月14日(土)　会場：ホテルニューイタヤ

太城ガバナーティーショット

羽石パストガバナーチーム　グリーンにて
会長・幹事会で挨拶する太城敏之ガバナー

歓迎を受けて入場する石黒慶一RI会長代理

太城敏之ガバナー、石黒RI会長代理と乾杯。

石黒慶一RI会長代理ご挨拶 開会の挨拶を述べる青木恪次大会実行委員長石黒RI会長代理の挨拶を聞く出席者

挨拶する石黒慶一RI会長代理

会長・幹事会に出席の皆様

足立功一研修リーダーによって
「ロータリーの変革とその未来」で講演を頂く

グリーンにて

チャリティー『ロータリー希望
の風奨学金』へ寄付

表彰式　一般の部優勝者明賀一博様(宇都宮RC）

表彰式　団体の部優勝チーム　宇都宮東RCチーム
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大会 2 日目［地区大会本会議］　日時：10 月 15 日 ( 日 )　　会場：宇都宮グランドホテル

地区大会本会議　歓迎の言葉　
田嶋章夫ホストクラブ会長

太城敏之ガバナー挨拶

次年度地区大会開催ホストクラブ宇都宮西ＲＣ実行委員の皆様

ロータリー財団功労表彰を受け
る中谷研一パストガバナー

参加者全員による『手に手つないで』合唱恩田光憲次期地区大会実行委員長挨拶

記念ワークショップ研修会　挨拶
する講師田中作次元ＲＩ会長

記念ワークショップ研修会〔ロータリーを語ろう〕で討論する各クラブ会長
ローターアクト活動を報告するローターアクターの皆様

地区大会参加者の皆様 記念事業目録贈呈　福田富一
栃木県知事へ

青少年交換学生の皆様を紹介する藤田勝春地区青少年奉仕委員長

青木格次地区大会実行委員長挨拶
ＲＩ会長代理　石黒慶一・征子ご夫妻

ＲＩ会長代理　石黒慶一・征子ご夫妻を
歓迎するホストクラブ会員の子供達

地区大会本会議（9時05分開会・点鐘にて開始）



ガバナー公式訪問だより
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してはいけない。その為には、どうしたらいいか全員で考
えて欲しい。会員一人一人が営業マンになって各自が一
人を必ず推せんする、特に40代の若者にしぼり今年中に
一人を入会させる事、いきなり訪問するのでなく地区で作
成した入会用のパンフレットを送付、その後電話にてアポイ
ントを取り訪ねる。これくらいは今すぐできるでしょうと。増
強作業は社業の営業のやり方と同じです。この話は留まる
事なく、あっという間に時間が過ぎて行きました。

太城ガバナー・五月女補佐・狐塚委員と随行の二人
の方と相良会長それに私は、時間通り会長・幹事会に
臨みました。冒頭ガバナーから先に日光ＣＣで開催された
RID2550ゴルフ選手権が大成功した事の話で盛り上がり来
年以降も、続く大会にしたいとのことでした。

主題の増強の件でガバナーは、日光ＲＣは必ず存続させ
なくてはいけない。60年になろうとしている日光ブランドは潰

ジ＆イノベーション」の方針を解りやすく話をしていただ
き認識を深めたところです。特に、会員増強には女性
会員、３０代の若い会員の増強、会費の柔軟な対応
を挙げられました。今年度２人の増強がありましたが年
度末迄には現在44名を50名にするというガバナーの意
見もいただき会員増強委員長と共に努力をしたいと思い
ます。又、職業奉仕が一番の原点というガバナーの江
戸時代より続く商人魂が話しの中に垣間見ることができ
ました。記念撮影後にはクラブ協議会が行なわれ委員
長より発表後ガバナーの適切なご指導をいただき終了
する事ができました。大変忙しい中、ご来訪いただい
た皆様ありがとうございました。

９月12日（火）当クラブ例会場である割烹いとうにて
太城ガバナー、佐藤ガバナー補佐、2名の随行員をお
迎えしてガバナー公式訪問が開催されました。

１１時より懇談会が行なわれクラブ運営・会務報告書
等詳細にわたりご指導いただきました。特に会員増強
については具体例を説明いただき今後の会員増強のヒ
ントとなりました。記念卓話ではテーマである「チャレン

日光
ロータリークラブ

西那須野
ロータリークラブ

日 時：9月7日（木）
会 場：日光金谷ホテル

日 時：9月12日（火）
会 場：割烹いとう

会長：相良 芳隆　幹事：野本 晃也 　 会員数：23名

会長：小出 文雄　幹事：久保 世一 　会員数：44名



ガバナー公式訪問だより
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那須
ロータリークラブ

日 時：9月14日(木)
会 場：ホテル・エピナール那須

9月14日（木）に太城敏之ガバナーをお迎えし、公式
訪問例会を開催いたしました。16時30分より会長・幹事
会が開かれましたが、金澤会長の入院、大道幹事は急
な転勤となり、両者不在との説明から始まりました。よって、
薄井副会長、片桐副幹事、國分前会長、堀江理事の
4名で行うことをご理解いただき、クラブの現況について
ご報告いたしました。太城ガバナーより会員増強と同時
に退会防止、クラブの若返りを進めて行かないと存続で

９月19日午前11時に当クラブ例会場にて、太城ガバ
ナー御一行を迎え、今年度のガバナー公式訪問は始まっ
た。会長幹事会では、出席者が揃わず、準備不足の
幕開けとなりました。太城ガバナーと第2グループ田島ガ
バナー補佐と共に当クラブの問題点・改善点を話し合い、
会員増強が問題点を改善する道であることを確認しまし
た。

当クラブは2020年
には創 立60周 年を
迎える歴史あるクラ
ブであります。現在
の会員数は今年1名
増え16名。創立者
への想いを馳せ、会員の増強に当たり、盛大な60周年
を迎えたいとの思いが会員の総意であります。地域に必
要とされる活動を通して、更なる発展への想いを共有す
る時間とすることが出来たことは大きな成果で有ったと感
じます。

結びにこの機会を戴いたガバナーを初め関係者に、
当クラブ一同深く感謝をいたします。

きないとの助言をいただき、目標として会員の純増2名以
上をお約束いたしました。

続いて、薄井副会長の点鐘でガバナー公式訪問が
開催されました。太城ガバナーより方針説明がありまし
た。更には会員増強への取り組みを第一に考えていくこ
とが、今後那須ロータリークラブ存続に必要であるとの
ご教示をいただきました。

太城ガバナーにおかれましては、ご多忙の中でのご訪
問を賜り心より感謝申し上げます。

会長：金澤 清一　幹事：大道 喜之 　 会員数：10名

会長：堀江 竜也　幹事：滝口 貴史 　 会員数：16名

烏山
ロータリークラブ

日 時：9月19日（火）
会 場：松月



真岡西
ロータリークラブ

日 時：9月27日(水)
会 場：割烹石山

がっていくということが再認識されました。
また、これからのロータリー活動の中で、会員間の親

睦、会員拡大に情報は欠かせないというご意見をいただ
き、会員の中で、積極的に取り組もうという人がおり、フェ
イスブックを会員全員が開いて情報を見られるようにして
おります。これも太城ガバナーのご指導のおかげと感謝
いたしております。ロータリー活動を楽しみながら親睦を
深めていく活動をしていく所存であります。

太城ガバナーにはお忙しい中、真岡西ロータリークラ
ブにお越しいただき、御指導
ありがとうございます。これか
らも宜しくお願い致します。

9月26日、太城敏之ガバナーをお迎えして公式訪問が
ありました。

会員拡大についてでは、地区から配布されるパンフレッ
トなどの利用、ロータリー活動の理解、趣味の会を作る
等、会員間の親睦の重要性、そこから会員拡大へと繋

会長：髙木 茂　幹事：稲垣 政一　 会員数：38名

日 時：9月26日（火）
会 場：フォーシーズン静風

会長：入江 省吾　幹事：七海 朱美 　会員数：36名

黒磯
ロータリークラブ

太城ガバナー、佐藤ガバ
ナー補佐、角橋地区委員、
及び宇都宮東RCの随行員
3名と共に懇談会が行われ、
高木会長から歓迎の挨拶と
クラブの現況等の説明があ
り、ガバナーからは会員増
強やクラブ運営に対して沢山のアドバイスを頂きました。

例会ではバナー交換後に新入会員に「四つのテスト」
とバッジの授与、同時に世界大会の記念バッジのプレゼ
ント頂きました。その後の卓話においては、家業の紹介、
高校での野球の思い出、職業奉仕に関して、会員増
強では重要性、現況、将来、手法等のお話を頂きました。

例会後のクラブ協議会では、各委員会委員長より事
業計画の発表があり、各委員長はガバナーから貴重なア
ドバイスを頂きました。

9月27日（水）例会場の割烹石山にて太城ガバナー、
佐藤第1グループガバナー補佐をお迎えして公式訪問が
開催されました。午前11時より会長、幹事を含む5名と
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馬頭小川
ロータリークラブ

日 時：9月27日(水)
会 場：ホテル美玉の湯

9月27日（水）、太城ガバナー、第2Ｇ田島ガバナー補
佐、野澤地区会員組織委員、随行員の3名をお迎えし、
ガバナー公式訪問が行われました。

午後5時より太城ガバナー他上記５名の方々、当クラ
ブから会長、幹事、深澤会長エレクト、金子幹事エレクト、
大川会員組織委員長が出席し、会長幹事懇談会が行
われました。現況報告活動計画の指標に基づいて、率
直な意見交換がなされ、特に会員増強（後継会員育成・
更新等）を中心にガバナーより具体的なアドバイス、ご
指導をいただきました。

9月28日（木）、例会場であるホテルにて太城ガバ
ナー、田島ガバナー補佐をお迎えして、ガバナー公式

訪問が開催されました。
会長・幹事懇談会では、「ガバナー事前報告書、

質問事項」と現況報告書を基に、ガバナーより質問や
提案をいただきました。

12時30分から例会が行われ、ガバナーの卓話では
今年度の地区方針や目標を解りやすく教えて頂き、今
年のテーマである「チャレンジ＆イノベーション」の意
味を理解できました。

記念撮影の後、クラブ協議会が開催され、各常任
委員長より活動方針の発表の後にガバナーより質問とア
ドバイスがあり、特に会員増強委員長の時には一番長
く時間を取り、いかに会員増強に力を入れているか熱
意を感じました。

太城ガバナーにおかれましては、大変お忙しい中ご
来訪頂きまして誠にありがとうございました。会員一同、
有意義な時間を過ごす事ができましたこと厚く御礼申し
上げます。

例会では、バナーの交換、
そしてガバナーがご用意され
た「恕」（孔子の論語にあ
る、人として一番大切な事
は、人に対する思いやりであ
るという内容）が書かれた
色紙をいただきました。また
新入会員の髙野譲司君にガ
バナーよりバッジの授与と世界大会の記念のバッジも付け
ていただきました。ガバナーの卓話では、会社の方針と
して「イノベーション（変革）」をキーワードに世の中の
変化に対応（スピード感）、失敗を恐れずにチャレンジ（挑
戦）と変革で次の時代を切り抜くことを新テーマとして掲
げたお話をお聞きし深い感銘を受けました。

例会後、記念写真撮影。引続きクラブ協議会に移り、
現況報告書に基づき各委員長が本年度方針・計画を
発表、ガバナーからの懇切丁寧なご回答と総括を頂戴
し公式訪問が終了いたしました。ガバナーからの貴重な
アドバイス（会員増強更新の意義、地域活動の意義、
公共イメージアップ等）を賜り、改めて会員一同厚く御
礼を申しあげます。

会長：髙野 徹也　　幹事：大熊 貞雄　 会員数：23名

会長：手塚 慎一　　幹事：中村 浩之 　会員数：25名

氏家
ロータリークラブ

日 時：9月28日（木）
会 場：ホテル清水荘
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10月５日（木）宇都宮グランドホテルにて、太城ガバ
ナー、第3グループＡ佐伯秀利ガバナー補佐、地区会
員組織委員会より中村勝委員長と、湯澤敦史委員、そ
して、宇都宮東ロータリークラブより随行していただきま
した2名をお迎えし、ガバナー公式訪問が行われました。

午前11時より、例会に先立ちまして当クラブの林田会
長、藤田幹事、田村吉幸会長エレクト、地区会員組織
委員会徳原委員の４名で、太城ガバナーと懇談会が行
われ、会員増強についての有効な手法、そして10年後

を見据えた若い人達の勧誘など活発な意見交換をさせ
ていただきました。

12時30分、会長点鐘により例会が始まりバナーの交
換が行われました。ガバナー卓話では、高校野球で甲
子園にあと一歩のところで負けた悔しさがどんな困難にも
立向かっていく根性が付き、社会人又ロータリアンになっ
ても大きな財産になっている事を熱く語られておりました。

記念撮影後、クラブ協議会が行われ、五大奉仕委
員会を中心に各委員長からの活動方針をお聞きいただ
き、それぞれの委員会に対し、貴重なアドバイスをいた
だきました。

太城ガバナーには、お忙しい中おいでいただき誠にあ
りがとうございました。

10月5日(木)、例会場であるホテルニューイタヤに太城
敏之ガバナー、若月章夫ガバナー補佐をお迎えしてガバ
ナー公式訪問が行われました。そして突然ではありまし
たがRI理事・RI会長代理の石黒慶一様も同時にお迎
えすることができました。

１７時からの会長・幹事懇談会では事前報告と現況
報告書に基づいてガバナーよりたくさんのアドバイスをい

ただきました。18時30分から例会にご出席いただき、新
入会員にRI理事とガバナーからロータリーバッジの授与を
していただきました。その後、ガバナーには会員増強を
中心にお話をしていただきました。たいへん楽しい夕食
の時間を過ごし、終始和やかにそして今後語り継がれる
であろうRI理事のご出席という光栄なできごとに恵まれた
ガバナー公式訪問を終えることができました。みなさま、
たいへんありがとうございました。
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宇都宮北
ロータリークラブ

宇都宮陽南
ロータリークラブ

日 時：10月5日（木）
会 場：ホテルニューイタヤ

会長：日下田 真美　幹事：青島 由加里  会員数：23名

日 時：10月5日（木）
会 場：宇都宮グランドホテル

会長：林田 鐵弥　幹事：藤田 克彦   会員数：49名
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新会員紹介

平成29年7月6日入会

平成29年9月1日入会

平成29年10月1日入会

平成29年9月7日入会

平成29年10月2日入会

平成29年9月15日入会

平成29年10月4日入会

菱
ひし

沼
ぬま

　 孝
たかし

斎
さい

藤
とう

英
ひで

樹
き

沈
しん

　 子
つ て ぃ ー

庭

荻
おぎ

村
むら

武
たけ

誠
み

吉
よし

沢
ざわ

文
ふみ

雄
お

鈴
すず

木
き

紹
しょう

平
へい

柴
しば

﨑
ざき

秀
ひで

生
お

真岡ＲＣ
(有)ロジ・スタッフ

代表取締役

宇都宮さつきＲＣ
邦和理工(株)
専務取締役

宇都宮さつきRC
シーセブンマーケティング(株)

代表取締役

鹿沼RC
富士精機株式会社

部長

足利ＲＣ
吉沢行政書士事務所

所長

鹿沼あわのRC
株式会社池澤設計

取締役

宇都宮南ＲＣ
泉が丘カンテイ

代表　不動産鑑定士

世界の幸せを願い、みなさんと共に歩んで行く
所存です。宜しくお願いします。

始めまして新入会員の斎藤です。業を通して貢
献したく今後とも宜しくお願い致します。

新入会員の沈子庭です。よろしくお願いいたしま
す。。

ロータリーを楽しみたいと思います。よろしく
お願いいたします。

会員に加えて頂き、光栄の至りです。一隅を照
しつつ徳を積むよう心掛けます。

皆様のご指導のもと地域社会に貢献して参りま
す。よろしくお願い致します。

多くの業種の方の中で仕事のみならず人生を学
ばせて頂く道場と思っています。

平成29年7月6日入会

平成29年9月5日入会

平成29年10月1日入会

平成29年9月7日入会

平成29年10月3日入会

平成29年9月21日入会

平成29年10月5日入会

伊
い

藤
とう

繁
しげ

幸
ゆき

川
かわ

田
た

裕
ゆう

祥
しょう

藤
ふじ

村
むら

三
みつ

夫
お

森
もり

田
た

　 淳
じゅん

杉
すぎ

本
もと

　 勝
まさる

横
よこ

松
まつ

和
かず

美
み

速
はや

水
みず

理
みち

洋
ひろ

真岡RC
(有)マコト商事：うな源 別館

代表取締役

宇都宮東ＲＣ
株式会社ケーアイ

代表取締役

宇都宮さつきRC
エルライズ(株)

ＣＥＯ

真岡RC
ダイニング縁

代表

宇都宮陽北RC
有限会社オートミックス

社長

真岡RC
株式会社和興建設

代表取締役

日光ＲＣ
天理教日光大教会

代表役員

よろしくお願い致します。

入会の機会を与えていただきありがとうござい
ます。皆様宜しくお願い致します。

みなさまどうぞよろしくお願い致します。

よろしくお願いいたします。。

宜しくお願い致します。

親睦を会員の皆さんと深めながら、楽しめれば
幸いです。

世の中の人々に喜んでいただけることをしてい
きたい。

平成29年8月3日入会

平成29年9月6日入会

平成29年10月1日入会

平成29年9月15日入会

平成29年10月3日入会

平成29年10月1日入会

平成29年11月1日入会

猪
い

口
ぐち

又
また

雄
お

広
ひろ

瀬
せ

孝
こう

次
じ

安
やす

田
だ

是
よし

和
かず

齋
さい

藤
とう

京
きょう

子
こ

飯
いい

泉
いずみ

修
しゅう

一
いち

泉
いずみ

　 道
みち

夫
お

齋
さい

藤
とう

貴
たか

史
し

真岡RC
芳賀赤十字病院

病院長

益子RC
(株)東芳リビングプランガイド

代表取締役

宇都宮陽東ＲＣ
広瀬会計事務所

所長

鹿沼あわのRC
有限会社高見林業

宇都宮東ＲＣ
有限会社飯泉保険事務所

代表取締役

黒磯RC
(株)ミッドシティホテル

代表取締役

宇都宮90結ロータリー衛星クラブ
行政書士さいとう事務所

個人事業主

入会を機に芳賀地区に少しでも貢献できれば幸
甚に存じます。宜しくお願いします。

四つのテストを心掛け初心を忘れることの無い
よう努めたいと思います。

地域社会を支える伝統あるＲＣに入会でき光栄
です。宜しくお願いいたします。

奉仕の心を大切にし、微力ながら地域の為にが
んばりたいと思います。

よろしくお願い致します。

ロータリークラブの発展に貢献できるよう努力
して参りたいと思います。

会の活動を通して地域の発展と自己研鑽の両立
を目指します。



地区財団カウンセラー 中谷　研一
地区財団委員長 森本　敬三
地区ポリオプラス並びに資金推進委員長 黒須　祐作

地区委員会だより

米山学友会総会研修旅行

2017年10月8、9日、毎年恒例の学友会総会研修旅

行。本年度は、米山記念奨学会財団設立50周年を記

念して、静岡県三島市にある公益財団法人 米山梅吉

記念館を訪問しました。奨学生19名、学友6名とその家

族、米山地区委員5名の総勢40名の参加でした。記念

館では、記念館・木内理事(伊豆中央ロータリークラブ

会員)と事務局の学芸員の説明に聞き入り、あっという間

の1時間でした。全員で記念写真を撮り、熱海温泉へ

向かいました。到着後、奨学生たちは、夕暮れの熱海

海岸散策を楽しんでいました。全員浴衣に着替え総会、

前期事業報告・決算書承認、今期事業計画打合せを

行いました。その後懇親会、お酒も入り、2次会ではカ

ラオケを楽しみました。毎年のことですが、奨学生のパ

ワーに圧倒されました。2日目は、鎌倉へ向かい鎌倉大

仏、江ノ電乗車や、鎌倉散策、そして鶴岡八幡宮を参

拝しました。帰りのバス中では、恒例のビンゴゲームを楽

しみながら、奨学生同士、また地区委員との会話を楽

しみながら帰路につきました。天候にも恵まれ、奨学生

にとっては、米山奨学事業の一層の認識を深め、一生

の思い出になったのではないかと思います。

地区米山記念奨学会学友委員長　長　正英〔宇都宮陽北〕

地区ポリオプラス並びに資金推進委員会より御礼
今年度は、地区大会会場にてポリオのブースを出しましたところ、会員の皆様より沢山のご寄付を頂戴するこ

とができました。…集まりましたご寄付「128,063円（1,143.42ドル）」は、10月18日ロータリー日本財
団へ送金いたしましたのでご報告させていただきます。
…　当日は多くのロータリアンの方にブースにお寄りいただき、声をかけていただきました。有難うございました。
今後、ポリオプラス活動について、さらに関心を持っていただけることと期待しています。また、地区財団補
助金小委員会　熊倉学副委員長、宇都宮西ロータリークラブ滝田財団委員長にも大変お世話になりました。感
謝申し上げますとともに、今後のご協力も何卒宜しくお願い致します。

地区委員会だより
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ロータリー財団及びロータリー米山記念奨学会功労者の皆様

ロータリー財団及びロータリー米山記念奨学会功労者

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます。(2017年5月～ 9月)

皆　藤　美　實… 宇都宮東… 17回
三　井　福次郎… 佐野… 12回
田　尻　弘　和… 佐野… 1回
後　藤　俊　一… 佐野… 3回
茂　木　弘　司… 佐野… 3回
橋　本　統　平… 佐野東… 1回
恩　田　　　勉… 佐野東… 1回
落　合　雅　雄… 栃木西… 19回
若　菜　秀　夫… 栃木西… 3回
日下田　…　 實… 益子… 4回
松　崎　　　融… 益子… 4回
関　口　勝　義… 益子… 4回
塚　本　和　也… 益子… 4回
富　田　兵　哉… 益子… 4回

宇都宮東… 26回
栃木西… 23回
真岡西… 17回

光陽電気工事㈱　飯 村　慎 一（宇都宮90）　10回（10,000,000）

藤　生　浩　貴… 足利
川　嶋　武　美… 栃木西
押　山　利　男… 栃木西
平　野　利　一… 宇都宮東
金　田　　　剛… 宇都宮東
鈴　木　　　明… 宇都宮東

長谷川　　　孝… 栃木南
狐　塚　育　男… 栃木西

日下田　　　正… 益子… 1回
佐久間　藤　也… 益子… 1回
日下田　　　實… 益子… ２回
藤　原　郁　三… 益子… ３回
堀　中　勝　水… 益子… ３回
松　崎　　　融… 益子… ３回
牟　田　紀　一… 益子… ３回
関　口　勝　義… 益子… ３回
塚　本　和　也… 益子… ３回
狐　塚　育　男… 栃木西… ４回
荒　牧　州　弘… 氏家… 1回
阿　部　孝　憲… 氏家… ２回
吉　成　容　一… 氏家… ２回
相　馬　克　美… 宇都宮東… 1回

牟　田　紀　一… 益子… 4回
平　野　良　和… 益子… 4回
藤　原　郁　三… 益子… 4回
堀　中　勝　水… 益子… 4回
鈴　木　定　男… 真岡西… 3回
水　澤　　　進… 真岡西… 3回
高　柳　　　實… 宇都宮西… 7回
岡　川　光　佑… 宇都宮西… 19回
坂　寄　修　一… 宇都宮西… 6回
宮　下　　　浩… 宇都宮東… 22回
野　村　剛　久… 宇都宮陽東… 1回
上　野　裕　之… 宇都宮陽東… 1回
佐々木　　　武… 宇都宮陽東… ２回
渡　邊　恒　彬… 宇都宮陽東… ２回

宇都宮90… 30回
宇都宮陽東… 18回
佐野… 37回

林　　　幹　夫… 宇都宮
浅　野　謙一郎… 佐野
藤　橋　岩　夫… 佐野
長谷川　　　晃… 宇都宮陽東
増　渕　貴　之… 宇都宮陽東
村　上　　　修… 宇都宮陽東

光陽電気工事㈱… 宇都宮90
印出井　敏英… 宇都宮

長　野　榮　夫… 宇都宮東… ２回
福　田　治　雄… 宇都宮東… ３回
入　江　　　武… 宇都宮東… ３回
五月女　大　介… 宇都宮東… ３回
鈴　木　郁　夫… 宇都宮東… ３回
鳥　居　利一郎… 宇都宮東… ３回
豊　田　悦　孝… 宇都宮東… ３回
辻　　　裕　司… 宇都宮東… ３回
髙　野　藤　房… 宇都宮東… ７回
朝　信　泰　昌… 烏山… ２回
河　邊　勝　実… 佐野… １回
亀　田　靖　夫… 佐野… ３回
磯　野　信次郎… 佐野… ６回
田　沼　　　穣… 佐野… ７回

片　村　行　雄… 宇都宮陽東… ２回
遠　藤　　　盛… 宇都宮陽東… ２回
鈴　木　修　司… 宇都宮陽東… ２回
磯　野　信次郎… 佐野… １２回
松　村　一　夫… 佐野… １回
篠　﨑　博　司… 佐野… ２９回
斎　川　春　義… 佐野… ２回
河　邊　勝　実… 佐野… ２回
田　沼　　　穣… 佐野… ７回
塚　田　宏　司… 栃木西… １０回
印出井　敏　英… 宇都宮… 4回
森　　　玄　房… 宇都宮西… 17回
保　坂　正　雄… 宇都宮西… 19回

宇都宮西… 43回

佐　藤　健　成… 宇都宮陽東
鈴　木　洋　平… 宇都宮陽東
松　村　一　夫… 佐野
松　山　　　栄… 宇都宮東　　

井　上　槇　子… 日光… 1回
福　田　久　男… 日光… 2回
野　本　晃　也… 日光… 2回
髙　井　祥　之… 日光… 2回
川　村　壽　文… 宇都宮東… 3回
小　菅　庸　二… 宇都宮東… 3回
塚　田　宗　雄… 宇都宮東… 3回
末　永　義　雄… 宇都宮東… 4回
田　嶋　光　男… 宇都宮東… 4回
小　林　利　延… 宇都宮東… 5回
髙　野　藤　房… 宇都宮東… 8回
印出井　敏　英… 宇都宮… 1回
伊　東　永　峯… 宇都宮西… 7回
保　坂　正　雄… 宇都宮西… 8回

米 山 功 労 者

米 山 功 労 ク ラ ブ

米 山 特 別 功 労 法 人

ポ ー ル ・ ハ リ ス ・ フ ェ ロ ー

べ ネ フ ァ ク タ ー

マ ル チ プ ル ・ ポ ー ル ・ ハ リ ス ・ フ ェ ロ ー
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2017年12月号
発行：Zones 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
第2ゾーン担当

2017年12⽉号
発⾏：Zones 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
第2ゾーン担当

RPICの渡辺治夫さんの訃報に接し、言葉もありません。９月号の彼の寄稿を
読み返し、その鋭い視点を改めて学ばせていただきました。 合掌。

今月号は小生の担当（４００字）です。９月号に引き続いて会員増強への御協力をお願いすることになります。「我がクラ
ブを町おこしの中心クラブになっていただくためにクラブのビジョン声明を…」と前号で述べました。過去様々な世界の
ロータリーリーダー達が、“ロータリー運動がたとえ世界的規模に拡がろうとも、原点はクラブレベルでは地域への奉仕活
動です”と、説いています。
私達は、自分達の企業が地域の皆さんのおかげで成り立っていることを知っていますから、地域が元気になるための

努力を惜しんではいません。これからは、その方策をクラブとして考え実施していくことが必要となると思います。それをビ
ジョンとして明確化させ、継続して取組みを続けていきたいと考えますが…そんな貴兄の姿やクラブを地域の人々が見て
います。やがては一緒に活動する仲間に加わってくれると信じています。
そんなことを夢見ている綿秋です。 。国際ロータリー理事 斎藤直美

Zones 1 & 2 & 3

行動をもって「公共イメージと認知度の向上」を推進しましょう

イアンＨ．Ｓ．ライズリーＲＩ会長は、「ロータリーとは何ですか？」という問いに「自らの〝行動〟
によって答えましょう」と述べました。ロータリーの「公共イメージと認知度の向上」への取り組み
においても、〝ロータリアンの行動する姿〟を見てもらうのが一番効果的であると実感しておりま
す。
私の所属する第2780地区横須賀ロータリークラブ（神奈川県）では、10年前より毎年「10,000
メートルプロムナードクリーン作戦」を開催しています。地域の清掃ボランティア活動ですが、今
年は3月12日の日曜日に実施。横須賀市に拠点を置く6つのロータリークラブ、ローターアクト、
ボーイスカウト、6高校から総勢621名の参加がございました。この621名が6つの出発点に別れ
て一斉にスタート、清掃活動をしながら市民と触れ合いながらゴール地点である横須賀港湾岸
緑地である「海辺つり公園」を目指しました。清掃活動をする私達の行動を、昇り旗のロータリー
の文字を、キャップについたロータリーのロゴをいったい、何千人、何万人の市民が見たことで
しょう。
私自身もこの活動をしていて、多くの市民の方と触れ合ったり、挨拶をしたり、そして人の目に
触れている事を実感致します。人間の五感（視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚）の内、最も情報摂取
量が多いのは全体の87%を占める〝視覚〟なのです。「ロレックス」は世界的一流の時計ブラン
ドですが、「ロレックス」というと皆様はすぐに「腕時計」をイメージされるでしょう。

何故でしょうか? 腕時計は〝行動〟する人の腕にあるからです。つまり〝行動性〟があるの
で、他人の目に触れる機会が多いのです。一方、壁掛け時計は自宅の壁に固定されているた
め、他人の目に触れる機会が少ないのです。私達は行動する事によって、そしてその姿をより
多くの人に見てもらう事によって「公共イメージと認知度の向上」を推進して参りたいと存じます。

第２ゾーン ロータリー公共イメージコーディネーター 渡辺 治夫

新会員のオリエンテーションやセミナーは重要

早いもので、今年も余すところ1ヶ月となりました。ロータリー年度では12月末と年度末の6月がクラブ会長・幹事、会員
増強委員長にとって、一番心を悩ますシーズンです。
ガバナー年度、2750地区では4,900名を超え5,000名が見えたと思った瞬間があり、楽しみに年度末の会員数を心待ち

にしていましたが、結果は想像以上に厳しいもので、5,000名はおろか4,900名をも割り込みました。純増数は80名前後
に留まりました。日本全体では、6月に700名の方が会員となられましたが、なんと2,800名の方が一ヶ月で退会されました。
会員増強に各クラブ、各地区が努力されている一方で、ロータリーの本来の楽しみを理解する前に多くの方が退会され
ることが散見されます。
クラブにおいても地区においても、新会員オリエンテーションや新会員セミナーの重要性を一層理解して頂きたいと思

います。また、ロータリークラブに入った大きな理由である業種を超えた交流をクラブは無論、グループ、地区、地区外
ロータリアンとの交流の場を多くの会員が持てるよう、配慮して頂きたいと考えます。ロータリーでは様々な活動に、実際
に参加して行動してこそ、ロータリー本来の楽しみを見出すことが出来ると思います。
リーダーの方々には是非そのことをクラブ会員に伝えて頂き、クラブの活性化、クラブ基盤の強化に繋げていただきた

く思います。
第２ゾーン ロータリーコーディネーター補佐 水野 功

渡辺治夫第２ゾー
ン
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2017年
月 日 曜日 行　　　事 場　　　所 担　　　当

12月

2～3 土～日 青少年交換委員会　第1回宿泊オリエンテーション ニューサンピア栃木 地区青少年交換委員会

3 日 次年度米山面接選考試験 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会

10 日 社会奉仕セミナー 宇都宮グランドホテル 地区社会奉仕委員会

17 日 第2回諮問委員会　ガバナーエレクト壮行会 宇都宮グランドホテル ガバナー事務所　　

23 土 ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）　パートⅢ 作新学院大学 地区RLI委員会

2018年

2月

4 日 第3回諮問委員会 宇都宮グランドホテル ガバナー事務所　　

4 日 第2回地区運営委員会 宇都宮グランドホテル ガバナー事務所　　

11 日 2018-19財団補助金管理セミナー並びに研究会 宇都宮グランドホテル 地区ロータリー財団委員会

17 土 2018-19　地区チーム研修セミナー 宇都宮グランドホテル ガバナー事務所　　

17 土 第5グループ　IM 小山グランドホテル

18 日 米山修了生終了式・歓送会 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会

24 土 第3グループA・B　IM 宇都宮グランドホテル

24 土 第9グループ　IM サンルート佐野

25 日 高根沢ロータリークラブ30周年記念式典　　

25 日 第6グループIM 栃木サンプラザ

3月
11 日 2018-19会長エレクト研修セミナー　PETS 宇都宮グランドホテル ホスト：宇都宮西RC

25 日 第4グループ　IM

4月
8 日 2018-19地区研修・協議会 宇都宮短期大学 ホスト：宇都宮西RC

15 日 米山新奨学生・カウンセラー対象オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会

6月
第16回高校生RYLAセミナー 地区RYLA委員会

17 日 米山2018年度第1回地区委員会・奨学生卓話研修会 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会

「ロータリー文庫」は日本ロータリー 50周年記念事業のーっとして1970年に創立された皆様の資料室です。ロータリー関
係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書
信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームペー
ジでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えでありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。

[ 下記申込先：ロータリー文庫 ]

ロータリーの精神　文庫通信362号

「ロータリーの精神」　 ビチャイ・ラタクル 2017 6p D.2680地区大会記録誌

「奉仕の理想と自利利他と黄金律」 吉 田 雅 俊 2017 1p D.2580月信

「一業一会員制と親睦の関係」 玉 井 清 治 2017 1p D.2510月信

「ロータリーの魅力－元R.I.理事今井鎮雄、ロータリーを語る」 2004 178p 神戸西R.C.　

「ロータリーの社会奉仕」 武 田 和 夫 2011 2p 航跡Ⅳ

「ロータリーからのプレゼント」 1998 8p 長崎南R.C.

「世界中でよいことをしてきた100年－ロータリー財団100周年記念イベント　特集」 2017 31p D.2770

「ポリオ・プラス活動15年の歩み」 中 井 義 尚 2001 36p D.2640

「ロータリーデー」　 2015 39p D.2770

ロータリー文庫
〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階
TEL03-3433-6456・FAX03-3459-7506  http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日
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文庫通信

地区内主要行事

2017-18年度　地区内主要行事



国際ロータリー第2550地区　ガバナー事務所

〒320-0826　宇都宮市西原町142
宇都宮グランドホテル内

TEL.028-651-2550　FAX.028-651-2551
Email　ｍ2550＠agate.plala.or.jp　　URL　http://www.rid2550.com/
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分  

区
クラブ名

会　員　数

7月1日 10月末 入会 退会 通算増 通算減 増減 うち40
歳 未 満

内女性 
会　員

第
５
グ
ル
ー
プ

小 　 山 28 27 0 0 1 2 -1 0 0
小 山 南 20 20 0 0 0 0 0 1 4
小 山 東 24 25 1 0 1 0 1 0 0
小 山 北 20 19 0 1 0 1 -1 2 0
小 山 中 央 28 27 0 0 0 1 -1 0 2

第
６
グ
ル
ー
プ

栃 　 木 45 47 0 0 2 0 2 0 2
栃 木 西 26 29 0 0 3 0 3 0 1
壬 　 生 21 22 0 0 1 0 1 0 3
栃 木 南 34 36 0 0 2 0 2 0 9

第
７
グ
ル
ー
プ

日 　 光 22 23 1 0 1 0 1 0 6
鹿 　 沼 55 56 0 0 1 0 1 3 1
今 　 市 39 41 0 0 2 0 2 0 0
鹿 沼 東 34 35 1 0 1 0 1 2 3
鹿沼あわの 7 9 0 0 2 0 2 1 2
鹿 沼 中 央 21 21 0 0 0 0 0 0 1
今 市 き ぬ 26 27 0 0 1 0 1 0 0

第
８
グ
ル
ー
プ

足 　 利 33 35 1 0 2 0 2 2 0
足 利 東 51 51 0 0 0 0 0 1 7
足 利 西 11 11 0 0 0 0 0 0 0
足利わたらせ 30 31 0 0 1 0 1 0 0

第
９
グ
ル
ー
プ

佐 　 野 60 61 0 0 2 1 1 0 0
葛 　 生 35 37 0 0 2 0 2 0 0
田 　 沼 43 43 0 0 0 0 0 2 0
佐 野 東 21 22 0 0 1 0 1 0 2
岩 　 舟 10 11 0 0 1 0 1 0 0

51RC
（衛星クラブ1） 1710 1775 21 4 82 17 65 43 110

分  

区
クラブ名

会　員　数

7月1日 10月末 入会 退会 通算増 通算減 増減 う ち 4 0
歳 未 満

内女性 
会　員

第
１
グ
ル
ー
プ

大 田 原 25 26 0 0 1 0 1 0 1
黒 　 磯 37 38 1 0 1 0 1 2 2
西 那 須 野 42 44 0 0 2 0 2 0 3
黒 　 羽 9 10 0 0 1 0 1 1 0
那 　 須 9 10 0 0 1 0 1 0 2
塩 原 8 8 0 0 0 0 0 0 3
大田原中央 22 23 0 0 1 0 1 1 1

第
２
グ
ル
ー
プ

烏 　 山 15 16 0 0 1 0 1 0 2
氏 　 家　 23 25 1 0 3 1 2 0 2
矢 　 板 14 15 0 0 1 0 1 0 3
馬 頭 小 川 22 23 0 0 1 0 1 0 0
高 根 沢 15 15 0 0 0 0 0 0 0

第
３
Ａ
グ
ル
ー
プ

宇 都 宮 104 104 1 1 4 4 0 1 1
宇 都 宮 西 78 81 3 0 3 0 3 3 0
宇 都 宮 北 48 49 0 0 1 0 1 1 0
宇 都 宮 9 0 45 44 0 1 0 1 -1 1 3
（ 宇 都 宮 9 0
結 ： 衛 星 ） 8 11 3 0 3 0 3 2 5

宇都宮陽北 31 33 1 0 2 0 2 2 3

第
３
B
グ
ル
ー
プ

宇 都 宮 東 116 120 2 1 7 3 4 1 0
宇 都 宮 南 52 53 1 0 3 2 1 1 3
宇都宮陽東 48 51 1 0 3 0 3 2 8
宇都宮陽南 20 23 1 0 3 0 3 2 7
宇 都 宮
さ つ き 23 26 2 0 3 0 3 3 3

第
４
グ
ル
ー
プ

真 　 岡 52 57 0 0 5 0 5 2 0
益 　 子 34 35 0 0 2 1 1 0 3
真 岡 西 36 36 0 0 0 0 0 2 5
し も つ け 30 33 0 0 3 0 3 2 7

会員数現況報告（１０月分）

茂木町での和紙の原料ミツマタ(三椏)群落です。早朝の静寂な漂
いの中に、ミツマタの黄色と香りが印象的でした。朝日が射し込み、
咲き誇って増えていく花を毎年見に行きたい群生地でした。

第6回「宇東写楽」写真展 招待作品

撮影：佐貫…直通（宇都宮陽東）

表紙写真説明

『木漏れ日のミツマタ群生』

新会員紹介欄追加事項

月信No5　11月号
11P（新会員紹介）
大林義夫様（しもつけRC）の役職名『取締役』

◆生年月日 昭和２年９月８日
◆入会年月日 昭和61年2月1７日

塚
つ か

原
は ら

　 進
すすむ

【佐野ＲＣ】

平成29年9月15日
享年　90歳

◆ロータリー歴31年
  平成3～4年度 社会奉仕委員長
  平成7～8年度 ＳＡＡ
  平成9～10年度 国際奉仕委員長
  平成17～18年度 新世代委員長
  平成22～23年度 会計監査
  平成23～24年度 社会奉仕委員長

◆財団、米山奨学会などの寄付歴
 MPE（マルチプルポールハリスフェロー）3

 第４回米山功労者（マルチプル） Ｙ４

物故

物故会員
謹んで哀悼の意を表し、ご冥福をお祈り申し上げます


